

ST. GEORG

Kinder sammeln Spenden

Weihnachtsaktion für Flüchtlinge in der Gemeinde

Eitting – Die Idee, den jährlichen Spendenaufruf dieses Jahr zu Gunsten der Geflüchteten in der Gemeinde Oberding zu starten, hatte Sabrina Erdmann, stellvertretende Leiterin des Kindergartens St. Georg. Die Kinder und Eltern sammelten fleißig warme Kleidung, Spielsachen und sogar ein Fahrrad.

Die Kindergartenkinder waren dabei, als der Helfer-

kreis „Starke Hände Gemeinde Oberding“ die Sachen abholte. Dagmar Haun, Lisa Körger und Franz Neumaier brachten die vielen, gut gefüllten Kisten nach Oberding, wo sie vor Weihnachten in der Gemeinschaftsunterkunft in Aufkirchen verteilt wurden. Der Helferkreis freute sich über die gelungene Aktion und dankt allen Spendern für ihr Engagement. red



Viele Kisten packten die Kindergartenkinder von St. Georg in Eitting für Flüchtlinge. Der Helferkreis holte die vielen Spenden, darunter auch ein Fahrrad, ab. Kindergartenleiterin Claudia Huber (l.) freute sich über die gelungene Weihnachtsaktion. FOTO: FKN